



CRECIMIENTO Y DESARROLLO



DROGAS Y SUS IMPLICACIONES



“ DROGAS ”

La droga es una sustancia química que tiene como efectos biológicos, se emplea tanto para medicamentos como para drogas puede modificar el estado de ánimo produciendo placer e incluso llegar a tener potencia de abuso y perjuicio, el término droga psicoactiva se utiliza en el ámbito de la medicina y farmacología como sinónimo de principio activo o fármaco el término para referirse a sustancias que se usan sin fines terapéuticos ; alterar los aspectos afectivos cognitivos y conductuales pueden ser autoadministrada y pueden inducir el estado biológicos adaptativos en usuarios las drogas psicoactivas más consumidas del mundo son el alcohol , la nicotina y la cafeína , sustancias legales en la gran mayoría del país, las drogas recreativas son sustancias que se usan para obtener sensaciones de placer y no con fines medicinales, la Real Academia Española droga proviene del árabe andalusí , *hatruka* para referirse a las plantas medicinales, la cultura occidental la droga era considerada como un tabú a mediados del siglo xx, las primeras leyes contra las diferentes drogas , las dos sustancias que más muertes provocan en las sociedades modernas su volumen de consumo , el alcohol y el tabaco no tiene el mismo estigma las restantes son drogas que son legales y su uso está aceptado socialmente y regulado por la administración pública. Las conductas adictivas o adicionales durante años se consideraron una problemática social y no una enfermedad a la víctima se le ha calificado como una escoria social y no un enfermo se ha tratado de encubrir lo social como una de las esferas más afectadas no solo de la víctima sino a nivel familiar , comunitario e inclusive de la nación, los efectos de las drogas son diversos , depende del tipo tipo de droga de la cantidad y frecuencia con la que es consumida puede producir alucinaciones , intensifica o entorpecer los sentidos o provocar sensaciones de euforia o de desesperación el adicto necesita consumir una determinada cantidad de la sustancia para alcanzar ciertas sensaciones placenteras o bien para eliminar

sensaciones desagradables derivadas de la privación de esta el llamado síndrome de abstinencia, el síndrome hace referencia al conjunto de reacciones físicas o psíquicas que ocurren cuando una persona dependiente de una sustancia cesa su consumo.

Las drogas han sido clasificadas según múltiples sistemas de categorización predominando en la actualidad las clasificaciones en función de sus efectos farmacológicos entre los diferentes tipos de clasificación empleados a lo largo del tiempo destacan los siguientes: las drogas pueden clasificarse en función de las restricciones legales establecidas en cada estado particular respecto al consumo, producción y ventas de las diferentes sustancias. Las drogas o sustancias lícitas: se ocupan libremente de acuerdo a los deseos de cada consumidor por ejemplo las bebidas alcohólicas y el tabaco, las drogas que se utiliza principalmente como medicamento; generalmente se obtienen mediante prescripciones medicas en occidente su uso va ligado al tratamiento de trastorno del animo, trastorno del sueño, enfermedades dolorosas o con el fin de lograr mayor lucidez o concentraciones por ejemplo psicofármacos, estimulantes menores y la metadona. Las drogas o sustancias ilícitas: varían de acuerdo a la legalización de cada país son aquellas cuyo comercio se considera ilegal como los derivados cannabis, la heroína y la cocaína existen convenciones internacionales que han establecidos como prohibido el uso no medico de opiáceos cannabis, alucinógenos, cocaínas y muchos otros estimulantes al igual que los hipnóticos y sedantes. Drogas opioides: son las drogas que se unen a receptores opioides situados principalmente en el sistema nervioso central y en el tracto gastrointestinal. Hay tres grandes clases de sustancias opiáceas: alcaloides del opio, como morfina y codeína; opiáceos semi-sintéticos, tales como heroína y oxicodona; y opioides completamente sintéticos, tales como petidina y metadona, que tienen una estructura no relacionada con los alcaloides del opio. El tabaco es una droga legal, que actúa como estimulante sobre el organismo. Su apariencia es la de una hoja de color marrón que puede ser usado en forma de cigarrillo o en una pipa. Su forma de consumo es fumada o inhalada. El cigarrillo está compuesto por nicotina (16 %) y por alquitrán (84 %). Su consumo en España está restringido a los menores de 18 años, aunque su consumo está muy

presente, puesto que el 29,1 % de los españoles consume tabaco con asiduidad, los efectos del tabaco en el organismo los produce la nicotina que contiene el cigarrillo. Normalmente cuando se fuma, de la nicotina que tiene un cigarrillo se absorbe el 30 % y el 70 % se queda en el ambiente, La cocaína es una droga ilegal, que actúa como estimulante sobre el organismo la cocaína es un polvo blanco, que se consume inhalado, fumado o inyectado, y es altamente adictivo los efectos que produce la cocaína en el momento que se inhala son: sequedad de la nariz y la boca produce placer y euforia, que dura 30 minutos, as personas que la consumen pueden desarrollar una fuerte adicción, es posible que tengan que consumir cada vez más droga para estimularse, originando el desarrollo de graves problemas mentales y físicos. Incluso con una sola toma es posible llegar a la sobredosis y fallecer. Las drogas de diseño son drogas ilegales, que actúan en el organismo como estimulantes su apariencia las drogas de diseño son diferentes unas de otras, aunque normalmente son pastillas, cápsulas o polvos de colores, los efectos de estas drogas en el momento de consumo son: primero desorientación, luego euforia y por último pérdida total de la vergüenza empiezan a aparecer a los 30 minutos y duran entre 4 y 8 horas los efectos a corto plazo son: cansancio, depresión, insomnio, y a largo plazo son: daños graves en órganos como el hígado, el riñón o el cerebro, incluso la muerte. Algunas de las drogas de diseño más conocidas son: éxtasis, MDA, GHB. Las anfetaminas son una droga ilegal, que actúa como estimulante en el organismo las anfetaminas normalmente son pastillas o ampollas inyectables, que se consumen por vía oral o inyectada es una droga altamente peligrosa, los efectos de las anfetaminas en el momento de su consumo son: excitación, viveza mental, confianza estos efectos comienzan a aparecer inmediatamente si es inyectada, o a los 30 minutos si es tomada por vía oral; y duran hasta 10 horas los efectos de las anfetaminas a corto plazo son: tensión, ansiedad, cansancio, y a largo plazo son: delirios, alucinaciones, infartos, esquizofrenia, incluso la muerte, los efectos que produce el alcohol en el momento de su consumo son: desinhibición, relajación y alegría (en pequeñas cantidades); adormecimiento general y entorpecimiento (en grandes cantidades), los efectos comienzan a aparecer en torno a media hora después de su consumo.

